



えんだより



2024年6月3日
こぼと小規模保育園

過ごしやすい季節となりましたね。子ども達は毎日園庭に出て泥んこあそび、水あそびをして全身びしょびしょになりながら楽しんでます。

旧園舎のグミの木がなり始め、赤い実を採って喜んで食べていますよ！旧園舎は食べられる実がたくさんなので、「もうすぐびわもなるね〜」「バラが咲いたね〜」と季節を感じながらとてもいい環境の中で過ごしています。

～親子遠足 ご参加いただきありがとうございました～

5/28(火)に親子遠足がありました。今年度はこぼと保育園と一緒にに行くことになり、大人数での遠足となりました。毎日あんなに天気の良い日が続いたのに、なぜか28日だけが大雨・・・(29日は晴天で一日ずれていたらと思いましたが) 行き先は松江フォーゲルパークになり、しかも他の園も来園し弁当を食べる場所がないとのことで持ち帰りになってしまい、子ども達は帰りのバスの中ではお腹が空いてしまって申し訳なかったです。しかし、ペンギンのお散歩やフクロウショーを見たり、こぼとの兄弟と一緒に参加出来たり、保護者同士で楽しくおしゃべりをしたりして、短い時間でしたが楽しく園内を回ることが出来ました。

次の日、「とりさん」「べんとうママとたべた」と子どもたちは遠足の思い出を語ってくれる子もいて、親子での楽しいひとときが出来たのではないかと思います。そして、大型バスに乗ってお出掛けしたことも子ども達にとって楽しい思い出になったのではと思います。



～保護者さんから感想をいただきました～

遠足ありがとうございました。〇〇が動物に興味を持ち始めたばかりなので絶対喜ぶだろうな〜と楽しみにしていました。終始「ぼっぼ！」と指をさしてキラキラの目で見ていて楽しそうにしていました✨

ペンギンを間近で見せてもらって、初めは触りに行きたがっていましたが、ここで見るんだよ〜と伝えたら動かずじーっと見つめていました。鳥と触れあえる所で、飼育員さんが親切に〇〇の腕に鳥を乗せてくれましたが、怖かったようで顔が引きつってしまいました。フクロウショーは見ずに、ひたすら道を全力疾走し私から逃げようとしていた時の〇〇の顔が満面の笑みで私も思わず笑ってしまいました。

昨日は遠足でお世話になりました。

いつもはフォーゲルパークに行っても鳥のエサやりは怖がってしまませんが、今日はエサやりしたようで保育園の仲間のおかげかなーと思いました。

昨日は楽しい遠足になりました。ありがとうございました。人の多さに圧倒された感はありませんでしたが、とても楽しんでいたと思います。4号車のアットホームな感じが親も落ち着きました。

パーク内の鳥を「とりー！とりー！」と叫んでいました。トロピカルエリアではエサを持っていないのに〇〇の頭にとりが乗ってきて「ぎゃー！こわい！」と泣いていました。

先生方企画ありがとうございました。

昨日は久しぶりに2人の時間が出来、親子共に親子遠足を楽しむ事が出来ました。ありがとうございました。バスの中では窓から働く車が見えると大喜び！フォーゲルパークの中では、抱っこをせがむ事もありましたが、鳥が見えると歩き始め楽しんでいました。

フォーゲルパーク、ほとんどだっこのでしたが、初めてのバスなどワクワクしたようです。帰ってから夫に「たのしかった」と言っていました。また参加したいです。

<お知らせとお願い>

- ・気温も上がってきて水あそびや泥んこあそびも多くなるので、半袖、半ズボンを多めに持って来て下さい。
- ・お昼寝時の掛け布団はタオルケットを持ってきて下さい。
- ・衣服や持ち物に名前を大きく記入して下さい。
- ・6月下旬からプールあそびがはじまります。詳しくはまたお知らせします。
- ・6月14日(金)に第1回バザー実行委員会があります。ちいぼっぼからは、永松さん、山影が出席します。
- ・防犯の為、送迎時に名札の着用をお願いします。



6月の行事予定

1	土	
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	
6	木	保護者会役員会
7	金	
8	土	
9	日	
10	月	
11	火	笹巻販売
12	水	
13	木	
14	金	バザー実行委員会
15	土	
16	日	
17	月	
18	火	
19	水	弁当の日
20	木	園内研修
21	金	
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	誕生会
26	水	
27	木	避難訓練・職員会
28	金	
29	土	
30	日	

